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Zitat von icetiger1968 

Seh ich auch so. Klar haben wir als Clubfans immer große Ansprüche, aber nu befinden
wir uns eben mal wieder in Liga 2.
Das Gerede mit den ach so dollen jungen Torhütern ist theoretisch natürlich klasse.
Genauso mit einem Sturm voller 18 und 19 jähriger, geführt von Pagenburg. Nur da
steigst ned auf....eher ab.
Einen ausländischen Torhüter wollen wir ja nicht, 95% haben hier gesagt, der Torhüter
muss zwingend deutsch reden können.
Das Risiko ist einfach viel zu groß, als dass man auf der wichtigsten Position einen
Lehrling hinstellt. Blazek hat uns doch letzte Saison gezeigt, wie wichtig ein Torhüter
sein kann und wie das Spiel der ganzen Mannschaft beeinflusst wird.
Ach ja, es gibt keinen einzigen Spieler auf der Welt, der unseren Ansprüchen allen
gerecht werden kann. Zu alt, zu ausländisch, zu undeutsch, zu teuer, zu dick, zu
schmal, zu billig, zu wenig Marktwert auf tm.de, etc... an jedem hat man als Clubfan
was zu meckern.
Nur die alten Spieler, die waren alle super. So wie Harry, Vittek, Koller und Saenko, die
haben es der Liga mal so richtig gezeigt letztes Jahr.
Entweder der eine hatte keinen Bock auf uns letzte Saison, oder jetzt in Liga 2 nicht
mehr....

Alles anzeigen 

Wichtig ist zu sagen, man holt sich wieder eine Führungsperson.....und das ist nochmal ein
Punkt der extrem wichtig ist....absolut nicht zu unterschätzen!
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